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La famiglia, con l’amore di sempre,
ricorda nel ventunesimo anniversario
la scomparsa di

FILIPPO MICHELI

Una S.Messa sarà celebrata il
giorno 25 novembre alle ore 19,00
nella Chiesa di S. Francesco in
Terni.
La famiglia Lo affida al ricordo e
alla preghiera di quanti Lo conob-
bero.
Terni, 25 Novembre 2016

Onoranze Funebri
Zenoni & Scarponi Terni

ANNIVERSARIO

SANITÀ

Di riforme e nuovi modelli orga-
nizzativi in sanità si è parlato nel
corso di un convegno alla Camera
di commercio di Terni. Perché,
sembra, ormai tracciata la strada
che tutte leRegioni debbano avere
le stesse regole fondamentali in
fatto di qualità ed efficienza. Ma
questo obiettivo ancora non è sta-
to raggiunto, anche se gli sforzi
non sonomancati e, in questi ulti-
mi tempi, hanno preso ad accele-
rare. L’ospedale di Terni, in questi
ultimi anni, ha fatto passi da gi-
gante raggiungendo nella gradua-
toriaun’ottimaposizioneanche se

c’è ancora molto da fare. L’offerta
dei servizi sanitari passano dall’or-
ganizzazione della struttura, azze-
rando i costi della non qualità per
puntare, invece, sulla produttività
e l’innovazione. E proprio al Santa
Maria si va dritti in questa direzio-
ne, con il pronto soccorso come

punto di riferimento per migliaia
di persone.
«Dobbiamo accogliere tutti – spie-
ga il direttore generale Maurizio
DalMaso - poi, però, dobbiamo se-
lezionare i malati gravi cronici da
quelli che non lo sono. Per questi
ultimi viene offerta loro la possibi-
lità di poter accedere negli ospeda-
li di Amelia e Narni, dove potran-
no essere curati in tempi accetta-
bili. Se poi qualcuno – conclude il
dg – vuole essere ricoverato da
noi, dovrà attendere anche molti
mesi. Si tratta di rendere la sanità
molto più efficiente per le cose
realmente serie». Nel frattempo
cliniche e laboratori privati conti-
nuano a registrare quasi il tutto

esaurito. Lì la domanda viene su-
bito esaudita in pochi giorni o, ad-
dirittura, nello stesso giorno. Da
qui la sfida tra pubblico e privato
che si giocheranno il futuro sulla
qualità e l’innovazione. «Le azien-
de investono in ricerca e sviluppo
diversi milioni di euro all’anno e
sono costrette ad una corsa ad
ostacoli per introdurre all’interno
del sistema sanitario nazionale

nuove tecnologie», sostiene Lucia-
noFrattini del gruppoMedtronic.
Il sindaco Leopoldo Di Girolamo
ha sottolineato che «la sanità ter-
nana è di ottima qualità, C’è anco-
ra, purtroppo, ancora poca inte-
grazione. La comunicazione, l’as-
sistenza integrata va senz’altromi-
gliorata. Una cartella che sia uni-
ca, a disposizione sia deimedici di
base che degli ospedalieri, con la

storia clinica del paziente, porte-
rebbe sicuramente risparmi e mi-
glioramento della qualità dell’assi-
stenza».

UmbertoGiangiuli
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ECONOMIA

Non siamo più gli ultimi della clas-
se, citati nei bilanci annui dellamul-
tinazionale Thyssen come le pecore
nere che portavano al ribasso i se-
gnali positivi delle perfomance de-
gli altri settori. La discovery del bi-
lancio 2015-2016, (al 30 settembredi
quest’anno, secondo la modalità te-
desca di valutazione dei risultati
aziendali), fa segnare, dopo otto an-
ni di rosso, un bilancio positivo per
Ast. Heinrich Hiesinger, il Ceo, pre-
sentando il rapporto annuale della
ThyssenKrupp, ha spiegato che
«l’impianto di acciaio inox italiano
Ast ha offerto il suo primo contribu-
to positivo al risultato netto per l’an-
no. La svolta di Ast, ottenuta nono-
stante le forti sopravvenienze passi-
ve, documenta l’efficacia del proces-
so di ristrutturazione in corso». Se-
condo il Ceo di Thyssen «l’ulteriore
attuazione dei programmi di otti-
mizzazione per Ast, in particolare
per quanto riguarda la produzione,
l’acquisto e la vendita, sarà di gran-
de importanzaper l’areadi business
e garantirà la possibilità per noi di
sfruttare almeglio ilmercato poten-
ziale. Steel Europe ha avviato un va-
sto programma per garantire la
competitività a lungo termine e ha
allineatomeglio le proprie strutture

di gestione su clienti e mercati ri-
strutturazione» ed ha parlato
di «proseguimento dell’attuazione
del piano industriale a Ast». Il risul-
tato è, anzi, da considerarsi doppia-
mente positivo perché raggiunto in
unperiodo ancora difficile, con il co-
sto delle materie prime al ribasso e
una concorrenza sempre più ag-
guerrita. Il bilancio complessivo del-
la multinazionale tedesca, infatti,
pur rimanendo in attivo vede una
erosione nei margini di guadagno:
l’utile è di 261milioni, 7 inmeno del-
lo scorso anno. I dettagli del bilan-
cio non sono stati resi noti: certa-
mente siamo di fronte agli effetti
della cura dimagrantemessa in atto
dalla precedente ad Lucia Morselli
(meno 315 dipendenti tra mobilità e
incentivi all’uscita anticipata), la re-
visione dei contratti con i fornitori,
la rivisitazione dei turni e dei premi
di produzione. Una gestione che poi
il nuovo adMassimiliano Burelli ha
riorientato verso un totale riassetto
organizzativo e della produzione. I
risultati sono un magazzino molto
più leggero grazie ad una produzio-
ne “sumisura” che guardamaggior-
mente alle esigenze del cliente. Nel-
la relazione della multinazionale
sembra dunque che via sia una vi-
sione di più ampio respiro su Ast,
anche se il capogruppo del Pd in
Consiglio, Andrea Cavicchioli, con-
sidera «la necessità di fare scelte
strategiche per il futuro dell’azien-
da, che vanno definite rapidamente
in particolare per il comparto
dell’acciaio inox e per le politiche
commerciali». Comedire, ora che la
barca è ripartita, cerchiamo di tro-
vare nuove rotte perché possa viag-
giare sicura. Oggi l’incontro al Mise
sulla verificadell’accordodel 2014.

VannaUgolini
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`In seguitoalla segnalazioneal
113di alcuni residentidel
centro,gli angentidella
squadraVolantehabloccato
uncittadinostranierodi
originiLibichementre
occultavaalcunedosidi
hashish inmezzoaduna
fiorieradiPiazzaSolferino.
AllavistadellaPolizia l’uomo
hacercatodidisfarsidello
stupefacenteedi fuggire.Gli
agenti lohanno fermatoed
accompagnato inQuestura
doveèrisultatoessereentrato
clandestinamente in Italianel
mesedi agosto2016.Essendo
sprovvistodidocumentienon
avendouna fissadimoraèstato
sottopostoarilievi segnalatici
peraccertare la sua identità.Al
terminedegli accertamentoè
statodenunciatoallaProcura
dellaRepubblicaper
detenzioneaidinidi spacciodi
sostanzestupefacenti.
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Nascondeva droga
nelle fioriere, preso

Piazza Solferino

Si sarebbespacciatoperun
poliziotto, recandosineibardi
Ternipersvolgeredei finti
controlli amministrativi
esibendountesserino:per
questoundipendentepubblico
di35annidelpostoèstato
denunciatodallapoliziaper
millantatocredito,usurpazione
di titoli e funzioni, uso illecitodi
segniodistintivi. Il suo
comportamento - spieganogli
agenti - è stato segnalatoda
partedi alcuni titolaridei locali,
chehannoriferito chedurante i

controlli l’uomosimulava
telefonatea funzionaridella
questuraperragguagliarli
sull’andamentodelleverifiche.
Le indaginidell’Ufficio
prevenzionegeneralee soccorso
pubblico, coordinatedal
sostitutocommissario
AnnamariaMancini,hanno
permessodi identificare il
trentacinquenne.Nel corsodi
unaperquisizionedomiciliare,
delegatadal sostituto
procuratoreRaffaele Iannella, è
stato trovato ildistintivoche

l’uomoutilizzavaper
qualificarsi.
Ungiovane tossicodipendenteè
statodenunciatodallaSquadra
Volanteper furtoaggravato. Il
giovaneèentratoallaCoopdi
ViaGramsciedopoaver
prelevatounpaiodiTimberland
delvaloredi 180euro leha
occultatesottoalgiubbotto.
All’attodioltrepassare le
barriereantitaccheggio si è
attivato l’allarmeegli addetti
hannochiamato laPolizia.
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Si spaccia per agente e fa finti controlli nei bar

Dipendente pubblico nei guai

Ast, dopo otto anni torna il segno più

Heinrich Hiesinger, Ceo della multinazionale tedesca

` Heinrich Hiesinger, Ceo della multinazionale tedesca
«L’inox italiano ha portato il primo contributo positivo»

`Presentato ieri il rapporto annuale della ThyssenKrupp
per il sito di Terni si parla di «ottimizzazione della produzione»

I DETTAGLI
DELLA MANOVRA
NON SONO STATI
ANCORA PRESENTATI
MA LA “CURA MORSELLI”
È STATA DECISIVA

Il Santa Maria ora punta diritto
alla nuova gestione dei pazienti

Il Pronto Soccorso del Santa Maria

UN CONVEGNO
SUI MODELLI
ORGANIZZATIVI
IL DG DAL MASO:
«COINVOLGEREMO
AMELIA E NARNI»


